
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

MOÇÃO Nº 547/2019  

 
Manifesta apelo ao Poder Executivo 
Municipal e aos órgãos 
competentes, para que proceda com 
a construção de calçada em toda a 
extensão da Avenida Alfredo 
Contato.   
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

CONSIDERANDO que, este Vereador vem recebendo diversas 
reclamações sobre a falta de calçamento em diversos pontos da Avenida 
Alfredo Contato, principalmente próximo ao bairro Jardim Europa;  

CONSIDERANDO que, este Vereador acredita ser de extrema 
importância à construção de calçada em todos os terrenos do município, sejam 
eles particulares ou da municipalidade, pois, garante a segurança dos 
motoristas e principalmente dos pedestres, podendo evitar diversos acidentes; 

CONSIDERANDO que, a falta de calçamento adequado obriga a 
população a caminhar na referida avenida que é extremamente movimentada, 
se expondo a riscos de acidentes fatais;  

CONSIDERANDO que, este é uma antiga reinvindicação não 
somente deste Vereador, mas, de toda a população que faz uso desta avenida, 
sendo de urgência o que se pede nesta propositura.  

 Ante o exposto e nos termos do Capítulo IV do Regimento 
Interno desta Casa de Leis, a CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA 
D’OESTE, ESTADO DE SÃO PAULO, apela ao Poder Executivo para que 
proceda com a construção de calçada em toda a extensão da Avenida Alfredo 
Contato. 

 
Palácio 15 de Junho - Plenário “Dr.Tancredo Neves”, 02 de julho de 2019. 

 

 

Antonio Carlos Ribeiro 

Carlão Motorista 
-vereador- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


